

## **Alain Riols**

Notre cher ami Alain Riols nous a quittés le 26 janvier dernier à la suite d'une longue maladie. Nous rendrons hommage à Alain à Montpellier en octobre lors des rencontres de l'Afav, dans sa ville et sa région. Il a été un pilier de l'Afav durant de nombreuses années, membre du bureau depuis 1994, président en 1998 et 1999, vice-président jusqu'à 2012. Il était un grand spécialiste des verriers du Languedoc. Son expertise sur le verre médiéval et moderne, sa générosité et sa gentillesse, son accent inoubliable resteront dans nos mémoires.

Nos pensées et notre affection à Nicole, son épouse.

Our dear friend Alain Riols passed away on 26 January after a long illness. We will be paying tribute to Alain in Montpellier in October during the Afav meetings in his home town and region. He was a pillar of Afav for many years, a member of the board since 1994, president in 1998 and 1999, and vice-president until 2012. He was a great specialist in the glassmakers of Languedoc. His expertise in medieval and modern glass, his generosity and kindness, and his unforgettable accent will remain in our memories.

Our thoughts and affection go out to Nicole, his wife.